
 

 
 

PROCÈS-VERBAL 
5 séance régulière 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
2023-2024 

École Notre-Dame-Saint-Joseph 
le mercredi 24 avril 2024 à 19 h 

 

1. Ouverture de la séance 
Mme Lépine accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance à 19h02. 
 

2. Présences 
Les membres ont écrit leur présence sur la liste de présence. Anne-Christine Da Costa est présente en 
virtuel. 
 

3. Question du public 
    Aucun public 
 
4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Mme Nathalie Thériault et résolu : 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé. 
 

24/04 CÉ-23/24- 50                                                                                                      Adopté à l’unanimité 
 

5. Lecture et adoption du compte-rendu de la séance du 27 mars 2024.  
Il est proposé par Mme Sonia Leroux et résolu : 

QUE le procès-verbal du 27 mars 2024 soit adopté tel que déposé. 
 
24-04 CÉ-23/24- 51                                                                                                      Adopté à l’unanimité 
 
6. Mot de la direction 

Mme Lépine nous souhaite la bienvenue au conseil d’établissement. 
 

 7. Mot de la présidence 
M. Christian Malo souhaite la bienvenue au conseil d’établissement et remercie le personnel de soutien en 
cette semaine qui leur est dédiée. 

 
 8. Organisation scolaire 2024-2025 
    Mme Marie-Josée Lépine nous présente l’organisation scolaire 2024-25. Nous avons 577 inscriptions jusqu’à      
présent à l’école Notre-Dame-Saint-Joseph. 
 

  9. Mesures dédiées et protégées 2023-2024 
     Mme Marie-Josée Lépine présente le document qui résume les sommes que l’école a reçues cette année. 
   Il est proposé par M. Pierre-Paul Lettelier et résolu :  
   QUE le document des mesures dédiées et protégées soit adopté tel que déposé.  
     
24/04 CÉ-23/24- 52                                                                                                      Adopté à l’unanimité                  
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  10. Horaire de l’école 
Mme Marie-Josée Lépine explique qu’aucun changement d’horaire n’est envisagé pour l’an prochain.  
Il est proposé par Mme Arlène Poudrier et résolu :  
QUE l’horaire de l’école soit approuvé tel que déposé.  
     
24/04 CÉ-23/24- 53                                                                                                      Approuvé à l’unanimité 
                  
11. Code de conduite 
Mme Marie-Josée Lépine explique que le code de conduite est reconduit pour l’an prochain. Toutefois, celui-ci 
sera travaillé à l’aide d’un comité l’an prochain. 
Il est proposé par Mme Sonia Leroux et résolu :  
QUE le code de conduite soit approuvé tel que déposé.  
     
24/04 CÉ-23/24- 54                                                                                                      Approuvé à l’unanimité 
                  

 
12. Budget initial du service de garde 2024-2025 
Mme Myliane Lefebvre présente le budget du SDG de l’école de 2024-2025 à l’aide du document du budget 
initial de fonctionnement du SDG. Une prévision de 272 inscriptions au SDG est planifiée. 

  Il est proposé par et résolu par Mme Emma-Rose Savard: 
  QUE le budget du SDG de 2024-2025 soit adopté tel que déposé. 
 
24/04 CÉ-23/24- 55                                                                                                     Adopté à l’unanimité 
 
13. Fermeture du service de garde 2023-2024 et ouverture 2024-2025 
Mme Myliane explique que le SDG fermera ses portes le 21 juin 2023 et que l’ouverture l’an prochain se fera le 
29 août à la première journée d’école.  
 
14.  Activités éducatives 
Les groupes du 2e cycle souhaitent aller au Magasin de Mme Bonbons.  
Il est proposé par Mme Myliane Lefebvre et résolu : 
QUE l’activité au magasin de Mme Bonbons soit approuvée telle que déposée. 
 
24/04 CÉ-23/24- 56                                                                                                      Approuvé à l’unanimité 
 
L’activité du marchothon aura lieu le 28 mai prochain au parc Lucie F-Roussel et la levée de fond servira à 
différentes activités pour les élèves. 
Il est proposé par Mme Marie-Lou Dupuis et résolu: 

 QUE le marchethon soit approuvé tel que déposé. 
 
24/04 CÉ-23/24- 57                                                                                                      Approuvée à l’unanimité 
 
15. OPP 
Mme Marie-Josée confirme la présence de l’OPP à l’accueil des futurs élèves du préscolaire qui aura lieu en mai 
et souligne l’implication et la générosité des parents bénévoles durant la semaine du personnel de soutien. 
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16. Coups de cœur 
Mme Myliane remercie les parents de l’OPP pour la belle pensée offerte au personnel de soutien. 
Mme Arlène souligne la participation de plusieurs classes pour nettoyer la cour de l’école à l’occasion de la 
journée de la Terre. 
 
17. Autres sujets  
Aucun 
 
18. Levée de la séance 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Myliane Lefebvre et résolu: 
QUE la séance soit levée à 19h56. 

24/04 CÉ-23/24- 58                                                                                                      Adopté à l’unanimité 
 
____________________________________                                                      ____________________________________ 
 
Christian Malo, Vice-président                                                            Marie-Josée Lépine, directrice 
 
 

 
 


